

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

修学旅行について

○ 3年生と保護者の皆様へ

8月24日(水)～27日(土)に計画していた3年生の修学旅行の日程を8月21日(日)～24日(水)に変更させていただきます。

理由は、計画していた期間に、3年生が出場する可能性のある大会が計画されたためです。予選の結果により、出場の有無が決定されるため、確定しているわけではありませんが、内中生の活躍を願い、また、修学旅行を生徒全員が参加し、思い出に残る行事としたいと考え、変更が可能である今、判断させていただきました。突然の変更で、御心配をお掛けいたしますが、御理解・御協力をお願いします。なお、この関係で、宿泊予定であったホテル等、旅程も一部変更することになります。詳細は、修学旅行説明会でお知らせいたします。

○ 1・2年生と保護者の皆様へ

今のところ、2年生の修学旅行は最短で令和5年4月に、1年生は令和5年8月か令和6年4月に実施したいと考えておりますが、今後、コロナの状況を考えながら、生徒や保護者の皆さんの御意見を参考に、計画していきたいと思っておりますので、御了承ください。

来週から体操服での登校を可とします(熱中症対策)

夏の暑い期間を乗り切るために、来週から熱中症対策として下記のように取り組みます。御理解・御協力をお願いします。

1 熱中症対策

ア 体操服での登下校、授業を可とする。

イ 水分(塩分)補給として、スポーツドリンクを利用してよいこととする。
ただし、ペットボトルはタオルなどで包み、中が見えないようにする。

※ イはすでに実施中です。

2 実施期間

6月27日(月)～9月11日(日)

3 体育の授業がある日について

体育では汗をかくことを考え、体育の授業後には体操服(上)を着替える。そのための着替えを準備しておく。なお、着替えとしてのみ、派手でないTシャツ(白・黒・紺)の使用を認める。

※ 体操服で授業を行うことは、強制ではありません。今まで通り、制服で授業を受けても問題はありません。ただ、生徒の皆さんは、毎日清掃時間に膝をついて一生懸命雑巾がけをしてくれています。体操服になることで、掃除がしやすく、ズボンやスカートが汚れにくくなると思いますので、自分でしっかり考え、上手く使い分けながら行動してほしいと思います。

3年生が廃油石けんづくり・蠟搾り体験を行いました

6月16日(木)、17日(金)に、3年生が総合的な学習の時間に、廃油石けんづくりと蠟搾り体験を行いました。毎年、八日市・護国地区町並保存会とNPO法人(環境NPOサン・ラブ)の皆さんに、講師をお引き受けいただき、熱心に御指導いただいています。生徒にとって、環境問題を考えるだけでなく、故郷のよさを実感できる貴重な体験活動となっており、本校の特色ある活動の大きな柱となっています。御指導いただいた皆さん、ありがとうございました。



愛媛県学力診断調査(2年生) & 1学期末テスト

6月15日(水)~17日(金)の3日間、2年生が愛媛県学力診断調査に取り組みました。教科は、国語・社会・数学・理科・英語の5教科です。タブレットを使い、25分間のテストに取り組みました。タブレットが上手く作動しないトラブルもありましたが、2年部を中心に先生方に工夫を凝らしていただき、対応することができました。さて、どんな結果が出るのでしょうか。



また、明日から3日間、1学期末テストを行います。テスト勉強は予定通りに進んでいるでしょうか。特に、SNSやゲームなどについては、使用のルールを決めて、それをしっかり守ることが大切です。受験や今後の人生の中で、今の努力や我慢が必ず役に立つ時がやってきます。どうか、頑張ってください。